

La République du Centre, 19 mai 2011

MESSAS

Messas fête les arts et le printemps

C'est sur le thème peu banal du pied que la commune de Messas, qui possède une rue des Hauts-Talons, a organisé cette année son Printemps des arts avec la possibilité de déjeuner en musique dans le parc, animé par la fanfare « Kermesse à l'est ».

Un parcours fait de lieux publics et de jardins privés, ouverts pour la circonstance, a permis aux promeneurs de déambuler entre la salle des fêtes et le parc municipal pour découvrir des peintures, des sculptures et des photographies d'artistes de Messas et des alentours.

Annabel Lemoine, mosaïste, était l'invitée d'honneur. Cet artisan



RÉCOMPENSE. Patrick Duriez, premier adjoint, et Jocelyne Coutard, remettent une coupe à Clément Neizot, lauréat du concours de poésie.

abordant le thème du pied, qui lui est cher, puisqu'il est cordonnier, présentait son travail.

Le groupe de spectacle de rue, La compagnie des vrais majors, a accompagné les déplacements avec bonne humeur. Des pauses étaient prévues entre les déplacements pour entendre le duo des Salauds d'pauvres conter des histoires érotiques médiévales ou des histoires de malheureux.

Plusieurs personnalités dont Antoine Carré, Agnès Quatrehomme, et Jean-François Sauter se sont succédé au cours de la journée pour saluer cette manifestation et féliciter Shiva Chaurhien, le maire de la commune. ■